

signalé par une grande soirée récréative donnée le 11 novembre 1903, à la salle Montcalm, sous la présidence de Mgr Racicot, vicaire général de Montréal.

Un homme de cœur et de dévouement, doublé d'un artiste, M. J.-N. Hébert, veut bien se charger de diriger gratuitement la fanfare naissante du Cercle.

*Le Directeur du Patronage,*

Montréal, 20 décembre 1903.

FRÈRE LUDOVIC.

## Apostolat de la Prière

*Intention générale pour le mois de janvier 1904*

*Approuvée et bénie par Pie X*

### La confiance en Dieu

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

**D**IVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour obtenir que tous vos serviteurs glorifient, par l'inébranlable fermeté de leur confiance, la toute-puissance de votre amour.

*Résolution apostolique* : Se confier en Dieu en tout temps, mais surtout au moment de l'épreuve.

## AUX PRIÈRES

Frère Juvianus, des Frères de la Charité, décédé en Belgique.

Sœur Marie-Archange, née Marie Renaud, professe coadjutrice, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Elizabeth, née Johanna Roche, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Windsor, Ont.